
 

今回は、コンピューターのネットワーク障害により、市民生活に直結する

部署において支障をきたし、大変なご迷惑をおかけいたしました。深くお詫

び申し上げます。現在、原因については調査中ですが、今後、このようなこ

とが起こらないよう、対策をしてまいります。 

 

平成２１年６月１５日 平塚市副市長 鍵和田 政美 


